

07.06.2018

Hof-Gottesdienst am 01. Juli 2018

Rückblick



Man sagt, die Heilsarmee ist auf der Straße geboren worden. Dazu passte es, dass wir unseren Gottesdienst am 1. Juli 2018 in die Hofeinfahrt unseres Hauses verlegten. Geplant war ein „ganz normaler“ Gottesdienst unter dem Thema „bei Gott zuhause sein“ – nur eben draußen und mit anschließenden Grillen. Es wurde ein richtig interaktiver Gottesdienst: die Besucher konnten sich im Thema wiederfinden und es blieb das Gesprächsthema auch später beim Grillen.

Es war schön, dass viele unsere Einladung annahmen und dazu beitrugen, dass es ein gelungener Nachmittag wurde. Schon jetzt ist klar, dass es im September eine Wiederholung geben wird.